



La route départementale qui traverse le village vient d'être refaite et bitumée par enrobé à chaud ; c'est désormais un beau tapis roulant qui est offert aux véhicules. Restait à tracer la ligne blanche discontinue médiane de la RD 623. C'est chose faite depuis vendredi 18 juillet. La municipalité en a profité pour délimiter également le bas côté droit de la voie avenue du Razès (sens Castelnaudary / centre ville) dangereux car en contrebas.

La sécurité dans la traversée du village est ainsi notoirement améliorée et les riverains ne s'en plaindront pas.